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Губернатор ответил на вопросы белГородцев

24 сентября - день машиностроителя z примите поздравления z

Дорогие читатели,  продолжается подписка на газету «Красное знамя»
  Вы можете сделать это в сентябре и получать газету с октября. 

Стоимость подписки - 455 рублей 02 копеек.   Для инвалидов 1 и 2 групп  -
 подписка 397 рублей 65 копеек.  Для тех, кто самостоятельно получает газету 

в редакции, подписка 180 рублей.  Подписаться можно в отделениях связи,
 у почтальонов, в редакции газеты. Также это можно сделать на сайте

 онлайн-подписки Почты России  https://podpiska.pochta.ru/

Уважаемые работники и ветераны
 машиностроения Белгородской области!

Поздравляю вас с профессиональным празд-
ником!

Ваша отрасль – важнейшая составляющая эко-
номики Белгородчины. Во многом благодаря ма-
шиностроению доля промышленного производс-
тва на протяжении нескольких лет составляет у нас 
более трети валового регионального продукта.

Сегодня в Белгородской области работают 983 
предприятия тяжёлого, среднего и лёгкого маши-
ностроения. Это и прославленные заводы, которые 
действуют в течение многих десятилетий, и откры-
тые недавно современные производства.

Почти 25-тысячный коллектив белгородс-
ких машиностроителей выпускает широчайший 
спектр продукции для самых разных сфер эконо-
мики страны: горнорудной, металлургической и 
нефтехимической отраслей, энергетики, жилищ-
но-коммунального хозяйства, пищевой промыш-
ленности и строительства. Белгородские предпри-
ятия производят сельхозтехнику, металлорежущий 
инструмент и высокоточные электронные систе-
мы управления. Поставляют комплектующие на 
ведущие отечественные автомобильные заводы, 
авиастроительные и судостроительные производс-
тва страны.

Мы гордимся, что продукция белгородского 
машиностроения используется при строитель-
стве стратегически значимых для России объек-
тов. Наши металлоконструкции применялись при 
возведении Крымского моста, уникального мос-
та через Кольский пролив под Мурманском, ряда 
олимпийских объектов в Сочи, в том числе стади-
она «Фишт». Сейчас продукция машиностроите-
лей региона высоко востребована в строительстве 
атомных станций, причём не только в нашей стра-
не, но и в Республике Беларусь, Армении, Индии, 
Турции, Китае, Ираке, Республике Бангладеш.

Сегодня, в условиях беспрецедентного внешне-
го давления, белгородское машиностроение устой-
чиво развивается. За истекший период этого года 
выпуск оборудования и изделий увеличился почти 
на 25%. Предприятия активно перестраивают и на-
лаживают новые логистические цепочки, осваива-
ют новые рынки в регионах России, на пространс-
тве СНГ, в странах Востока и Африки.

В настоящее время в отрасли реализуются бо-
лее 20 инвестпроектов общей стоимостью свы-
ше 45 млрд рублей. Создаются новые импорто-
замещающие производства. Так, Староосколь-
ский завод автотракторного электрооборудова-
ния имени А. М. Мамонова налаживает выпуск 
комплектующих для отечественной автомобиль-
ной промышленности. Компания «Скиф-М» мо-
дернизирует производственную базу для изготов-
ления твердосплавных инструментов, предназна-
ченных для авиационной и оборонной промыш-
ленности. Предприятие «Промзапчасть» плани-
рует открыть производство инновационных по-
севных комплексов.

Дорогие машиностроители! Все достижения от-
расли – результат вашего напряжённого труда и 
блестящего мастерства. Примите слова искренней 
благодарности, пожелания крепкого здоровья, бла-
гополучия, новых успехов и семейного счастья! 

В. ГладкоВ
Губернатор Белгородской области

Написать об Алексее Леонидовиче Даньшине попро-
сила начальник службы управления персоналом АО 
«Шебекинский машиностроительный завод» Юлия 
Викторовна Шевлякова.

- Алексей Леонидович у нас – главный технолог и может много 
рассказать вам интересного, - подчеркнула Юлия Викторовна.

Должностные обязанности технолога на любом предприятии 
примерно одни и те же: организация разработки и внедрения про-
грессивных, экономически обоснованных, ресурсо – и природосбе-
регающих технологических процессов и режимов производства вы-
пускаемой предприятием продукции, выполнение работ, обеспе-
чивающих повышение уровня технологической подготовки и тех-
нического перевооружения  производства, сокращение расходов 
сырья, материалов, затрат труда, улучшение качества продукции, 
рост производительности труда.

- Всё это правильно, -  говорит Даньшин. - Но главное, чем я в 
последнее время занимаюсь, это приобретение современного высо-
ко технологического оборудования. Например, мы приобрели ком-
плекс лазерного раскроя (мощностью 6 килоВат), который качест-
венно производит раскрой металла толщиной до 25 мм, что позво-
лит отказаться от трудоёмких операций механической обработки 
и повысить качество изготовленного продукта. Ещё приобрели мы 
фрезерно-обрабатывающий центр, у которого пять осей обработки, 
что позволяет изготовливать детали со сложной геометрией. Приоб-
ретена высокочастотная установка для термической обработки ста-
ли. Она заменит устаревшую, работавшую ещё с советских времён. 

Планируем установить новые токарно-винторезные станки вместо 
старых. В планах установка нескольких токарно-фрезерно-обраба-
тывающих станков с числовым программным оборудованием. При-
обретена дробемётная установка для качественной очистки посту-
пающего металла. Приобретём вальцы с числовым программным 
управлением, что позволит вальцевать листовой металл.

- Под всё это оборудование нужны новые специалисты?
- Нужны. Пусть приходят, мы ждём. Кстати, наше предприятие 

совместно с коллективом БГТУ имени В. Г. Шухова участвует в про-
екте «Организация высокотехнологичного производства композит-
ных режущих элементов машинного и теплового оборудования для 
переработки продукции сельского хозяйства»

Алексею Леонидовичу Даньшину 45 лет. За его плечами обще-
образовательная школа №3, Шебекинский автотранспортный тех-
никум, Белгородская государственная сельскохозяйственная акаде-
мия. Начинал он свой трудовой путь с должности слесаря механо-
сборочных работ в ОАО «Завод Пульт», был инженером-конструк-
тором КБ оснастки главного технолога, ведущим инженером техно-
логом – руководителем группы инструментального хозяйства ОГТ 
Шебекинского машиностроительного завода, а с 2020 года он глав-
ный технолог данного предприятия.

На заводской Доске Почёта его фотография, что говорит о том, 
какого качества он специалист.  Дома у него тоже всё в порядке. Же-
на, Марина Сергеевна, работает старшей смены на одном из АЗК 
города, сын Алексей учится в 3 классе.

 Тарас лоГоВСкоЙ
Фото автора

Алексей Даньшин: 

«Наше предприятие 
становится современным»
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Вячеслав Гладков 15 сентября проин-
спектировал новые социальные объ-
екты в Вознесеновке.  В селе при ре-
ализации программы «Комплексное 
развитие сельских территорий» были 
проведены дополнительные сети на-
ружного освещения, а также появи-
лась современная библиотека, мно-
гофункциональный центр и детский 
сад на 99 мест.

Губернатор  Белгородской области Вя-
чеслав Гладков обозначил, что на всех 
этих объектах прошлого года по завер-
шении работ был составлен перечень за-
мечаний к подрядной организации, кото-
рые строители должны были оперативно 
устранить, но ещё не сделали этого. Гу-
бернатор отметил, что объём работ ос-
тается небольшой, и всё зависит от пра-
вильной организации и выстраивания 
процессов. У всех задействованных сто-
рон есть неделя на исправление текущих 
ошибок. 

Затем Вячеслав Гладков провёл выезд-
ное совещание с главами муниципалите-
тов по вопросу восстановления Шебекино 
и Новой Таволжанки. Так, на сегодняшний 
день вслед за Чернянским районом свой 
объем работ в Шебекино завершил Белго-
родский район, об этом доложила испол-
няющая обязанности его главы Анна Ку-
ташова. К 1 октября в Шебекино будет вы-
полнена большая часть работ. Останутся 
работы только на полностью разрушен-
ных объектах или тех объектах, где были 
повреждены несущие конструкции.

«Со следующей недели вводим поквар-
тирную отчётность по принципу «план-
факт», позволяющую усилить оценку си-
туации в динамике. Необходимо наращи-
вать темпы работы, не нанося ущерб ка-
честву. Ежедневный объём выполняемых 
работ на контроле у двух моих заместите-
лей – Сергея Довгалюка и Владимира Ба-
зарова, а также двух министров – Алек-
сея Ботвиньева и Оксаны Козлитиной», - 
отметил Вячеслав Гладков.

Сразу же после совещания с глава-
ми Вячеслав Гладков побывал на улице 
Парковая, 3 в Шебекино. По этому ад-

ресу поступила жалоба  от женщины, со 
слов которой строители некачественно 
выполняют работы, пытаясь уложиться 
в сроки.

«Заехал на объект с проверкой. Уви-
дел, что восстановительные работы идут 
должным образом и никаких «тяп-ляп» 
в своей работе строители себе не поз-
воляют, как уверяла жительница. В на-
стоящее время демонтированы внут-
ренние и наружные стеновые панели и 
плиты перекрытий со 2 по 5 этаж. Вы-
полнен монтаж плиты перекрытия над 
2 и 3 этажами. Уже полностью установ-
лены межкомнатные перегородки во 2 
и 3 подъездах, восстановлены дымохо-
ды и вентиляционные каналы, запущен 
газ. На 4 этаже выставлены внутренние 
и наружные панели. Сейчас ведутся ра-
боты по заливке 3 этажа и монтажу опа-
лубки перекрытия над 4 этажом. Конеч-
но, переживания людей понятны, более 
того, они естественны. Но я не сомнева-
юсь, что компания «Трансюжстрой» вос-
становит всё на самом высоком уровне», 
- сообщил глава региона.

Параллельно с восстановительными 
в настоящее время идут и строитель-
ные работы. В  Шебекино и Новой Тавол-
жанке сейчас вновь возводится 49 част-
ных жилых домов и 2 многоквартирных. 
Темп у строителей хороший – в середине 
октября будут полностью сданы три до-
ма, ещё на двадцати заново отстроенных 
домах будут установлены окна. 

Динамика есть и по МКД.  Дом № 9 на 
улице Московской возводится с исполь-
зованием технологии крупнопанельного 
домостроения. Уже пришла первая пар-
тия стеновых панелей и строители при-
ступили к их монтажу. Вторую партию 
и остаточные объёмы ожидают после 20 
сентября. Все работы на объекте ведут-
ся в соответствии с графиком. 

В доме № 2 на улице Железнодорож-
ной ранее прошла встреча с жильцами. 
На сегодняшний день на объекте завер-
шились работы по заливке монолитной 
плиты. Строители готовятся  продолжить 
строительство дома.

Юрий РакИТЯНСкИЙ
Фото: t.me/vvgladkov

Губернатор побывал с рабочим визитом 
в Шебекинском городском округе
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Вячеслав Гладков провёл 13 сентября прямую линию 
и ответил на волнующие белгородцев вопросы. Жите-
ли региона как присылали их заранее, так и оставля-
ли во время эфира, который продлился более полуто-
ра часов. 

Больше всего людей волнуют сейчас вопросы безопаснос-
ти. Вячеслава Гладкова попросили прокомментировать учас-
тившиеся обстрелы и существенный рост числа беспилотни-
ков, которые проникают на территорию Белгородской облас-
ти. Губернатор рассказал об усилении границы с Украиной.

«К сожалению, – ответил губернатор, – у нас 350 км ли-
ния соприкосновения с ВСУ. И ситуации, когда по нам ведёт-
ся обстрел и запускаются БПЛА, будут продолжаться до тех 
пор, пока украинские войска находятся вдоль нашей грани-
цы. Знаю, что большое количество мер предпринимается во-
оружёнными силами, нашей погранслужбой, другими сило-
выми структурами, чтобы обеспечить нашу безопасность. 
Держим взаимодействие с ними на особом контроле. Опер-
штаб работает круглосуточно».

Губернатора попросили рассказать и о том, усиливается ли 
безопасность границы в связи с постоянными обстрелами.

«Не переживайте, все необходимые усилия имероприя-
тия  по укреплению границы производятся. Мы помогаем. Де-
лаем это начиная с 2022 года. К сожалению, не могу вам пере-
числить в прямом эфире все мероприятия, которые проводят-
ся. Но объём работ проводим колоссальный», – заверил он.

Вячеслав Гладков посетовал, что из-за короткого рассто-
яния, с которого ведутся обстрелы, ускорить систему опове-
щений об угрозах крайне сложно. 

Также белгородцы попросили главу региона использовать 
как минимум бронежилет и каску при визитах в места об-
стрелов.

«Спасибо за переживания, – ответил Вячеслав Гладков, – 
обязательно учту ваши замечания».

Во время большой прямой линии в соцсетях 13 сентяб-
ря Вячеслав Гладков прокомментировал информацию о но-
вых обстрелах Шебекино в этот день – жительница регио-
на спросила, почему власти не сообщают о прилётах в му-
ниципалитете.

«Никто об этом не молчит, – не согласился губернатор. – 
Есть несколько обстрелов. Закрывалась бетонка. Были пов-
реждения неработающих промышленных зданий. Сейчас раз-
говаривал с главой Шебекинского округа Владимиром Жда-
новым – слава Богу, никто не пострадал. Нет ни раненых, 
ни погибших. Повреждений жилых помещений тоже нет. 
Просто, чтобы проинформировать вас, нужно предоставить 
чёткую и проверенную информацию. Этим занимается как 
глава округа, так и я».

Жители округа адресовали сразу несколько вопросов Вя-
чеславу Гладкову о  процессе восстановления повреждённой 
недвижимости. Так, жительница Новой Таволжанки недоуме-
вает, почему строители отказываются восстанавливать пост-
радавшие при обстрелах теплицы в домовладении.

«В Новой Таволжанке более 10 тыс. кв. м ещё не отремон-
тированной кровли. В первую очередь мы восстанавливаем 
её, вставляем окна, ремонтируем жилые помещения. И толь-
ко потом мы перейдём к хозпостройкам», – объяснил губер-
натор.

Многодетная семья из Новой Таволжанки пожаловалась 
на то, что они не могут получить новый дом вместо полно-
стью разрушенного на ул. Песчаной. Причина – у семьи не бы-
ла оформлена пристройка к дому, которая существенно уве-
личивала жилую площадь.

 «Не переживайте. Знаю о вашей ситуации, – обратился 
к женщине Вячеслав Гладков. – Знаем, что у вас многодетная 
порядочная семья. Да, есть проблемы с тем, что вы не уза-
конили пристройку. Вопрос только в этом. Но мы вас точно 
не бросим. Вся информация есть у министра строительства 
Оксаны Козлитиной. Мы долго сегодня эту ситуацию обсуж-
дали и нашли вариант решения. Поможем!».

Житель Шебекино попросил рассказать, когда строители 
будут ремонтировать повреждённые при обстрелах гаражи 
и внутреннюю отделку балконов.

«Тут то же самое, что и в Новой Таволжанке. Мы восстанав-
ливаем сначала жильё. Нам нужно помочь людям вернуть-
ся домой. И только затем будем помогать в восстановлении 
другого имущества. Я думаю, вы согласитесь, что это спра-
ведливо», – подчеркнул Гладков.

На вопрос шебекинки, обеспокоенной тем, начнётся ли 
вовремя в городе отопительный сезон,  губернатор ответил, 
что подготовительные работы к отопительному сезону в го-
роде Шебекино выполняются – необходимое оборудование 
для восстановления котельных уже поступает. Также готова 
резервная генерация – при необходимости её подключат.

Во времяпрямой линии в соцсетях Вячеславу Гладкову пос-
тупило несколько обращений с просьбой организовать гу-
манитарную помощь для военнослужащих. В частности, ро-
дители участников СВО попросили обеспечить бойцов тёп-
лыми вещами.

Губернатор порекомендовал обращаться с этими вопро-
сами к главам округов и районов или к начальнику регио-
нального Совбеза Евгению Воробьёву. При этом Гладков за-
верил, что гуманитарной помощью военнослужащих обес-
печивают: 

«Мы формировали гуманитарный груз парням, но есть ос-
новное обмундирование, и оно 100 % обеспечено. Если вы 
что-то хотите передать дополнительно – передавайте через 
главу. Мы с военнослужащими на связи, они попросили сей-
час кое-какое снаряжение. В течение ближайших пары-трой-
ки недель доставим».

Губернатор также сообщил, что решается вопрос с оружи-
ем для участников самообороны. 

«Есть оружие в рамках действующего законодательства, 
оно закреплено. И есть решение президента, которое реали-
зуем, но должна быть выполнена процедура, чтобы нормы за-
конодательства были выполнены. В случае ранения или ги-
бели [участника самообороны] регион обеспечивает такие же 
меры поддержки, как и военнослужащим, а дополнительный 
объём помощи разрабатывается вместе с правительством РФ 
и администрацией президента. Надеюсь, в ближайшее вре-
мя доведём. Будут ещё меры финансовой поддержки», – за-
явил Вячеслав Гладков.

Были вопросы из разных уголков Белгородской области на 
темы выплат военнослужащим, адресной помощи их семьям 
и льгот, помощи в поиске служащего родственника, на что гу-
бернатор ответил, что с каждым обращением будут работать 
точечно, ни одно из них не останется без рассмотрения.

В ходе прямой линии губернатор рассказал о том, что пра-
вительство продолжит программу выделения жилья для мно-
годетных и семей с детьми-инвалидами. Одна из белгоро-
док рассказала Вячеславу Гладкову, что её семья воспитыва-
ет ребёнка-инвалида и нуждается в улучшении жилищных 
условий. Она спросила у главы региона, как движется оче-
редь по губернаторской программе выделения жилья для та-
ких семей.

«В Белгородской области раньше никогда не было про-
грамм по обеспечению жильём семей с детьми-инвалида-
ми, – пояснил глава региона. – Сейчас она работает уже вто-
рой год, будет работать и дальше. Объём финансирования 
на следующий год определим вместе с утверждением бюд-
жета 2024 года».

Не обошли стороной тему благоустройства. Отвечая на об-
ращения, касающиеся строительства или установок различ-
ных досуговых объектов, глава региона напомнил, что сущес-
твует областная программа «Решаем вместе», направленная 
на решение как раз вот таких инициатив общественности, 
и призвал активно в ней участвовать.

Губернатор опроверг информацию о дефиците бензина 
в Белгородской области. К  нему обратился белгородец с воп-
росом о подорожании топлива:

«Говорят, надо успеть побольше закупить. Аналогичная си-
туация была когда-то с гречкой. Скорее всего, это нагнетание 
обстановки. Можно ли повлиять на ситуацию?».

Глава региона ответил, что, по информации всех постав-
щиков топлива, запас в регионе составляет от 5 до 12 дней.

«Пока информации не видим об ухудшении, продолжаем 
контролировать», – отметил Вячеслав Гладков.

 Прямой эфир губернатор завершил интересным предло-
жением.  Один из жителей посетовал, что в Белгороде мно-
го мостов,  но ни у одного нет запоминающегося названия, 
как в других городах. Вячеслав Гладков поддержал эту мысль 
и пообещал, что в социальных сетях запустит голосование на 
лучшее название этих объектов.

 На прямую линию поступило 1700 вопросов. Губернатор 
ответил на 93 из них.

«Все остальные, напомню, стоят на контроле. В течение 
недели мы постараемся дать развёрнутые ответы, которые 
поступят по всем каналам коммуникации, по которым и за-
давались вопросы», – сообщил Вячеслав Гладков в своём  об-
ращении во «ВКонтакте».

Подготовил Юрий ТРоФИМоВ 
при содействии Ид «Мир Белогорья»

Фото пресс-службы администрации Губернатора
 и Правительства Белгородской области 

Вячеслав Гладков ответил  
на вопросы белгородцевГубернатор Белгородской облас-

ти Вячеслав Гладков провел 20 
сентября  еженедельное совеща-
ние с заместителями, министра-
ми и главами муниципальных об-
разований по восстановлению 
поврежденных от обстрелов жи-
лых домов Шебекино и Новой Та-
волжанки. Об этом он сообщил в 
своём телеграм-канале. Глава ре-
гиона рассказал, какой объём ра-
бот уже выполнен. 

«На сегодняшний день в городе и 
селе выявлено более 162 тыс. кв. м 
повреждённой кровли, из которых 
более 135 тыс. строители уже отре-
монтировали. Эта цифра сопостави-
ма с площадью почти 19 футбольных 
полей. Из более 25,5 тыс. кв. м пов-
режденных оконных блоков, которые 
стояли в плане и в Шебекино, и в Но-
вой Таволжанке, мы заменили более 
23,5 тыс. кв.  м. Для наглядности, эта 
цифра превосходит размер Соборной 
площади в Белгороде практически в 
1,5 раза».

Вячеслав Гладков отметил, что, без-
условно, есть необходимость увеличе-
ния темпа работ по восстановлению 
кровли. Но это связано не с тем, что 
подрядчики плохие или строительно-
го материала нет. Просто выявляют-
ся новые факты повреждений в связи 
с тем, что возвращаются жители тех 
домов, к которым ранее не было до-
ступа. И несмотря на это, необходи-
мо выполнить все объёмы до начала 
октября.

В Шебекино губернатор заехал в 
дом №2 на улице Железнодорожной. 
Здесь залита под фундамент монолит-
ная бетонная плита, продолжаются ра-
боты по монтажу дорожных плит для 
установки башенного крана. В бли-
жайшее время строители  приступят 
к следующим этапам: устройству ин-
женерных сетей, утеплению и гидро-
изоляции монолитной плиты. 

«Напомню, что по этому дому пос-
тупало огромное количество вопросов 
от жителей. И основная задача, кото-
рая стоит перед муниципальной влас-
тью и подрядными организациями, – 
найти компромиссное решение, кото-
рое удовлетворяет жителей и позволя-
ет нам в рамках наших финансовых 
обязательств достойно выполнить ра-
боту», - подчеркнул губернатор.

В Новой Таволжанке Вячеслав Глад-
ков проехал по домам, которые сейчас 
восстанавливаются и возводятся за-
ново. Он встретился с уже знакомы-
ми жильцами. 

«При первой нашей встрече у них 
было много переживаний и эмоций. 
Хорошо ли восстановят? А кто подряд-
чик? А сейчас только и слышу слова 
благодарности в адрес каменщика, ко-
торый трудится без выходных и обе-
дов с одним желанием – помочь лю-
дям, у которых случилась беда. На та-
ких людях земля и держится», - ска-
зал губернатор.

В Новой  Таволжанке к главе регио-
на  подошла пожилая женщина и спро-
сила, когда начнёт работать больница 
хотя бы в режиме поликлиники. 

«Чёткого ответа у меня не было, ес-
ли бы не желание всего персонала. Вы-
езжая из села, увидел, как коллектив 
больницы приводит в порядок при-
легающую территорию. Поговорил с 
ними на месте, договорились, что на 
следующей неделе приедет министр 
здравоохранения Андрей Алексан-
дрович Иконников, чтобы обсудить 
все детали по запуску лечебного уч-
реждения. Постараемся начать при-
ем пациентов, если оперативная об-
становка позволит это сделать. Но по-
ка абсолютно точно не представляет-
ся возможным вернуть к работе реа-
билитационный центр. Будем всё де-
лать постепенно», - сообщил  Вячес-
лав Гладков.

 Юрий РакИТЯНСкИЙ

Восстановление  
на контроле


